

SANWACANA

Alhamdulillah Robbil Alamin, puji syukur kehadiran Allah SWT, karena berkah, rahmat, dan hidayah-Nya skripsi ini dapat terselesaikan.

Skripsi dengan judul “Berita Dugaan Kriminalisasi Wakil Ketua KPK Bambang Widjojanto (Analisis *Framing* Pan dan Kosicki di Media *Online* Viva.co.id dan Metrotvnews.com Periode 23 Januari 29 Januari 2015)” ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana di Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Lampung.

Didalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Kepada kedua orang tua saya, terimakasih untuk semua dukungan moril dan materi yang mamah papah berikan selama ini, terima kasih juga untuk doa yang senantiasa dipanjatkan dan mengiringi di setiap langkah, terima kasih untuk semuanya. Untuk nenek saya tercinta Hj Haulani dan keluarga besar Moerni, terimakasih atas dukungan, doa dan semangat yang selalu diberikan untuk menyelesaikan skripsi ini. Serta untuk adik saya Sabrina Aulia Zachra.
2. Kepada Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung, Bapak Drs. Agus Hadiawan, M.Si.

3. Kepada Bapak Drs. Teguh Budi Raharjo, M.Si selaku Ketua Jurusan Ilmu Komunikasi yang telah sangat banyak membantu mulai dari tahap outline hingga skripsi saya selesai.
4. Kepada Ibu Bangun Suharti, S.Sos., M.IP selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak membimbing saya dalam penyusunan skripsi ini, terima kasih untuk bimbingan dan semua saran serta kritik membangun dan ilmu-ilmu yang telah diberikan. Terima kasih Buk.
5. Kepada Bapak Dr. Andy Corry Wardhani, M.Si selaku dosen pembahas skripsi yang telah dengan teliti mengoreksi, membimbing, memberikan saran dan masukan dengan sabar sehingga skripsi saya bisa terselesaikan. Terima kasih pak.
6. Kepada seluruh dosen jurusan Ilmu Komunikasi, Bapak Abdul Firman, Bapak Sarwoko, Bapak Agung Wibawa, Bapak Ahmad Riza Faisal, Bapak Andy Corry, Ibu Tina Kartika, Ibu Nanda Utaridah, Ibu Hestin Oktiani, Ibu Andi Windah, Ibu Wulan Sucika, Ibu Ida Nurhaida, Ibu Anna Gustina, Ibu Bangun Suharti, dan Ibu Ninda Yudha.
7. Untuk Komsebelas, terima kasih sudah menjadi angkatan yang luar biasa. Tidak pernah merasa menyesal menjadi salah satu bagian dari kalian. Akan selalu jadi angkatan yang terbaik di hidup saya. Maafkan kalau ada kesalahan, dan semoga kita bisa tetap selalu kompak kedepannya. Bangga bisa jadi bagian dari orang-orang yang membanggakan. Terima kasih banyak Komsebelas.
8. Untuk Kita sahabat saya yang luar biasa, Gigih Yora Pratama terima kasih banyak untuk pertemanan dan kebersamaan selama dari SMA sampai

memasuki dunia perkuliahan, selalu bareng mulai dari propti, kuliah, seminar, dan semoga kita bisa wisuda bareng juga, terima kasih banyak gih untuk segala sesuatunya. Adi Guna Pamungkas dan Prayoga sahabat yang paling baik yang mungkin terlalu panjang kalau kebaikan-kebaikannya saya jabarkan disini, terima kasih untuk semuanya ya Adi dan Yoga . Jaya Aji seorang yang hampir selalu ada saat perlu pertolongan dan banyak berjasa pada saat perkuliahan terima kasih untuk kata-kata penyemangatnya dalam menyelesaikan skripsi ini dan seluruh jasa-jasa yang tidak mungkin penulis sebutkan satu persatu, Arya Reza dan Akhmad Arief yang selalu direpotin pada saat panik makasih banyak untuk semuanya Ya dan Rif.

9. Untuk Arta Novian, Imam Dharma, Fajri amien, Isa Dede, Ari Wibowo, Risky Rhomaddhon, Novian Ardiansyah, Bayu Prakoso, Riksa Samudra, Satya UN, Sigit Rahmawan, Prayoga Ardhi, Gigih Yora, Arya Reza, Yazid Abdullah, Ade Saputra, M. Syahid, Fikri Aditya, Reza Tantowi, Ricky Ade, Arief Rizky, Ady Guna, Dicky Yogi, Aji Cahya, Boby Tridona, Nanang Purwadi, Duta Agi, Metal Sudrajat, Simeng, M. Gusti, Teddy Maradona, Risky, Fajri Amin, Calvien Mutaqin dan lain-lain yang tidak bisa disebutkan satu persatu **TERIMA KASIH BANYAK KOMSEBELAS.**

10. Untuk Theresia Windy, Fadhilah Syakirah, Shaela Hani, Mifta Rizki, Prita Puspitasari, Yessy Tathyana, Ivona Hodayat, Ida Putri, Ayu Tia, Hesty Damayanti, Fajriati Meutia, Lidya Novita, Nastria Fitriana, Laksita Mayang, Ruri Istialita, Kusnul Fitria, Herdiani, Hamdana, Alifia Oktrina,

Imelda Oktora, Tri Hana, Amy Amelia, Ayu Agustina, Issa Juliana, Ninik Ambar, Nita Puspa Sari, Aprika Rahayu, Meta Dian, Dian Ayu, Sartika Aprilia, Dian Ertha, Okta, Wiwin, dan yang lainnya TERIMA KASIH BANYAK.

11. Untuk teman-teman sepermainan Fifa di Bataranila, Raditya Noviar, Agung Arla, Harry Satya, Fazrie Amalsyah, Rio Febriansyah, Moch Harry, dll Terima kasih banyak atas candaan, dukungan, dan dorongan untuk menyelesaikan skripsi ini.
12. Untuk keluarga besar Desa Bumi Asri Kecamatan Palas Lampung Selatan, keluarga kedua yang luar biasa terima kasih untuk seluruh kebaikan, terima kasih sudah mengajarkan banyak hal terimakasih sudah menerima dengan sabar selama 40 hari pada saat menjalani KKN. Untuk teman-teman yang sudah di anggap saudara KKN Desa Bumi Asri Kordes Ferry Fariza, Alhadi Pratama, Eko, Edi, Tanty, Fatwa, Dhia, Ferina, dan Ayu. Terimakasih banyak kepada kalian telah memberikan salah satu pengalaman hidup luar biasa dalam hidup penulis.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menjadi masukan bagi yang membacanya. Semoga allah senantiasa melindungi dan member rahmat-Nya kepada kita semua. Amiiin.

Bandar Lampung, Oktober 2015

Penulis

Fakhri Adli